

Regionalbus Braunschweig feiert in Holzminden das dreißigjährige Bestehen

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 21. Oktober 2019 um 21:22 Uhr

Eines der größten Busunternehmen im Weserbergland

Regionalbus Braunschweig feiert in Holzminden das dreißigjährige Bestehen

Montag 21. Oktober 2019 - Holzminden (wbn). Im Weserbergland ist sie nicht mehr wegzudenken: Die Regionalbus Braunschweig begeht mit einer Festveranstaltung in Holzminden ihr dreißigjähriges Bestehen.

Arne Schneemann, Vorsitzender der Regionalleitung DB Regio Bus Nord, wird im Beisein von Gästen aus Wirtschaft und Politik einen Ausblick zu Regionalbus Braunschweig geben.

Fortsetzung von Seite 1

Auf dem Gelände von Regionalbus Braunschweig in Holzminden besteht für die geladenen Gäste zudem die Möglichkeit zu einem Besuch der Werkstatt und der Waschhalle sowie einen ausführlichen Einblick in die Telematik der Busse zu bekommen.

Seit ihrer Gründung im Jahr 1989 hat sich Regionalbus Braunschweig, eine Tochter der Deutschen Bahn AG mit rund 280 Mitarbeitern, zu einem der größten Busunternehmen in der Region entwickelt.